

水仙園だより

第289号

令和5年8月発行

はじめに

梅雨明けより、気温も一気に上がっています。利用者皆さんが脱水や熱中症にならないように、空調管理や水分摂取に十分配慮してまいります。8月は夏休みやお盆があり人の往来が活発になります。新型コロナウイルスの感染は第9波に突入したと見られています。ご家族の皆様におかれましては感染に注意して頂くとともに、水仙園にお越しの際には、消毒等の各種感染対策へのご協力をよろしくお願いいたします。

今月の予定

- ☆8月 2日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆8月 3日 (木) 物故者追悼法要
- ☆8月 9日 (水) おやつ作り
- ☆8月16日 (水) レクリエーション大会
- ☆8月22日 (火) 誕生会(8月生まれの方)

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎月曜日と水曜日にパルコによる体操を実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

*** 作品作り & おやつ作り ***

リハビリの一環として、様々な作品作りをしています。完成した作品は水仙園2階のギャラリーに展示されています♪ギャラリーを訪れるたびに、皆さんご自分の作られた作品を見て嬉しそうに笑われたり、作った時のお話をしてくださいます♪



キレイでしょ♪



*** 誕生会 ***



毎月、水仙園では月末にその月に誕生日がある方の誕生会を開催しています♪季節のフルーツをふんだんに使った特製ケーキを、目で見て口で味わって楽しんでいます♪

7月ふれあいのひととき

*** 七夕会 ***

7月7日、水仙園中庭にて恒例の七夕会を開催しました。今年は梅雨の合間の天気にも恵まれました。短冊に書かれた利用者さんの願い事を紹介するセレモニーの後、無事願い事を天に送り届けました!



みんなの願い事が叶いますように!



*** レクリエーション外出 ***

7月のレクリエーション外出は南越前町にある花はす公園や、池田町にあるかづら橋を見に出かけました!以前訪れた事のある利用者さんが多く、「久しぶりに来た」「ありがとね」と大変喜ばれました。今年は暑い日が今後も続くとの事ですので、暑さや利用者さんの体調変化に気を付けて外出に取り組んでいきたいと思ひます。



かづら橋〜♪



《ふれあい通信》

6月末より、水仙園では利用者さん及び職員に対しての新型コロナウイルスの6回目ワクチン接種を順次実施しております。コロナははしか等とは違い、感染やワクチン接種によって終生免疫を得ることは出来ず何度も感染します。ただし、ワクチンによる重症化や後遺症を減らす効果は高いと評価されています。水仙園では今後も感染対策に十分努めて参ります。

